

Gutmann auf der imm cologne

Voller Erfolg!

Montag, 18.02.2019

Bereits zum 7. Mal präsentierte die Gutmann Factory aus Hochstadt am Main – neben ihren eigenen Partnertagen in Frühjahr und im Herbst – ihre Lifestyle-Welten auf der imm cologne dem internationalen Publikum. Und da die Gutmänner dafür bekannt sind, sich jedes Jahr aufs Neue etwas ganz Besonderes einfallen zu lassen und dem Handel ein Rundum-Sorglos-Paket zu bieten, konnte man auch in diesem Jahr auf einen sehr erfolgreichen Messeauftritt zurückblicken.

Unter dem Messemotto „Art & Soul“ griffen die oberfränkischen Lifestyle-Spezialisten die neuesten Wohntrends aus aller Welt auf und integrierten diese in konsumige Möbelhauskonzepte, die der Handel 1 zu 1 so übernehmen kann. Dabei bietet Gutmann alles aus einer Hand. Die ganzheitlichen Konzepte sind stimmig bis ins letzte Detail, bis hin zu perfekt abgestimmten Stoffe. „Unsere Flächenkonzepte werden immer mehr vom Einzelhandel angenommen“, freuen sich die Inhaber Günter und Heinrich Fischer und ihr Team. „Die Messe war für uns einmal mehr ein voller Erfolg und wir freuen uns auf das Geschäftsjahr 2019.“ Die Gutmänner stecken schon wieder in den Vorbereitungen für ihre Partnertage, die vom 6. bis 10. Mai im Showroom in Hochstadt a. Main und an der Niederlassung Wolfsloch stattfinden.

Voller Erfolg!

Links

- [Gutmann](#)
- [imm cologne](#)